

ment rendu à Alger, pour y prendre congé de ses frères en religion, aux travaux ardues desquels il collaborait, depuis plus de quinze ans, dans l'Afrique équatoriale. Il compte arriver à Québec, pour le mois de mars prochain, au plus tard, et peut-être même avant.

**Pour l'unité de l'Église.**—Le 18 janvier prochain, en la fête de la Chaire de saint Pierre à Rome, commence, pour se prolonger jusqu'au 25, fête de la Conversion de saint Paul, la croisade annuelle de prières pour le retour de nos frères séparés au giron de l'Église. Ce mouvement de prières a été inauguré par les Frères Franciscains de la Réconciliation, à Graymoor, N.-Y., communauté de moines américains convertis du protestantisme. Les souverains pontifes Pie X et Benoît XV ont encouragé cette croisade apostolique par de nombreuses faveurs spirituelles.

**Pour l'Œuvre de la Crèche.**—Dimanche prochain, le 18 janvier, dans toutes les églises de l'archidiocèse sera faite la quête annuelle en faveur de l'Œuvre de la Crèche St-Vincent-de-Paul.

Voici, pour l'année 1919, quelques statistiques qui ne manqueront pas d'intéresser les amis de l'œuvre.

Nombre d'enfants à la Crèche, le 1er janvier 1919.....	188
Nombre d'enfants admis pendant l'année.....	278
Personnel actif : 13 religieuses et 42 bonnes. Dépenses pendant l'année courante, \$25,163.36.	

Soit une dépense journalière de 32 sous pour l'entretien de chaque personne.

Donnons généreusement à cette Œuvre de la Crèche, belle entre toutes.

## REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

### ROME

**Lettre apostolique.**— Au commencement de décembre dernier, le Saint Père a adressé à l'épiscopat du monde entier une Lettre apostolique d'importance exceptionnelle sur les Missions.

S.S. Benoît XV y retrace d'abord l'historique et les progrès de l'apostolat. Constatant toutefois que, malgré l'immensité des efforts, des multitudes d'infidèles restent encore à atteindre, il se réjouit du mouvement qui, dans l'Église entière, se dessine pour promouvoir et développer les missions. Il se propose d'exposer aux évêques comment ils peuvent servir cette cause capitale.